
進捗状況報告 

2017.3.16 事務局 河中 

関係各位にホームページ開発の進捗状況を報告します 

１ 方針 

① 錦帯橋文化紹介。徴古館にこだわらず全国の美術館も調査 

② 何を訴えるか精査する 

２ 進捗率  

 リリースしたので内容充実より、操作性向上と google対策を優先した 

 データ収集    ：７５％（傍証） 

 操作性見直し   ：８５％ 

 Seo調査     ：７０％  

３ 最近実施した内容 

（１）スマホ対策：別ページを起こし、google評価９９点になった 

（２）speed調査：全ての評価会社の結果が Aになった 

（３）蜀紅 2016.Nov 読み込み 

（４）蜀紅の操作性を改善 

 ①短歌の動く速度を sliderで操作できるようにした 

 ②短歌の間隔を操作できるようにした 

 ③短歌の動く向きを左右選べるようにした 

 ④同じ歌人を短歌を選べるメニューを作成 

 ⑤背景を全体から選べるようにした 

案外奥が深く javascriptプログラム約 500行を開発し、約１ヶ月かかった 

（５）動画埋め込み ：NHKアーカイブ（無料）から選んで埋め込んだ 

（６）ライセンス：ドイツからのライセンス訴えは錦帯橋が落ちる動画の背景に流れてい

たクラシック音楽のことだったので、背景音楽を削除した 

４ 課題 

① 徴古館で、錦帯橋関係の浮世絵・掛け軸等を調査 

② 過去の講演会資料・錦帯橋関連図書の収集 

５ その他 

（１） 自治会の総会に備えて町会長と総会資料を作成した。町会費収入の５８％を慣例で

消防団、社協、相撲保存会などに寄付しており、是正する資料などを作成した。 

（２） 確定申告 

      今年は確定申告を e-taxで行った。ActiveXでサーバからパソコンの ICカードを 

制御し、かつ認証データや tracerouteのルート情報と照合しており厳重な 

システムであった。 

 


